

Elisabeth Belling¹²

Elisabeth Belling wurde am 24. Oktober 1921 als Tochter des Firmengründers Hans Lenze und dessen Ehefrau Clara geboren.

Die Firma Lenze wurde 1947 gegründet durch Übernahme des Stahlkontors Weser in Hameln. Nach dem Tod ihres Ehemannes im Jahre 1981 übernahm Elisabeth Belling operative Verantwortung in der Geschäftsführung. Sie gilt vielen als Vordenkerin und Vorbild.

Die ausgebildete Krankenschwester hatte einen Blick für die Sorgen und Nöte anderer. Ihr Leitsatz war „es geht um die Menschen“. Daher war sie sozial sowohl im Unternehmen als auch in der Region sehr engagiert.

Im Jahr 1990 gründete Elisabeth Belling die Hans-Lenze-Stiftung anlässlich des 100. Geburtstages ihres Vaters Hans Lenze. Die Stiftung wurde 2019 in die Hans-und-Clara-Lenze-Stiftung umbenannt um die gemeinsame Wirkung von Hans und Clara Lenze in die Öffentlichkeit zu tragen. Diese Stiftung fördert junge begabte Menschen. In den Bereichen Wissenschaft, Forschung, Bildung und Erziehung vergibt sie Fortbildungsstipendien an Studierende.

Elisabeth Belling verstarb am 17. Oktober 2013.

¹ [Elisabeth-Belling-Film – The Courage of Change](#)

² [100 Jahre EB Flyer de view online.pdf \(lenze.com\)](#)